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第９9 回 例会 
 

【日時】2017 年 3 月 2 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 19 名 名誉会員２名 【出席者】10 名 ビジター  １名  ゲスト １名  

【出席率】52.0％  【ニコニコ BOX】\ 11,500― ≪今年度累計≫ \ 357,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：松原晃享会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国歌」「奉仕の理想」                          山本直道ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

  地区大会に出席して来ました。21 日の PBG 歓迎昼食会には 118 名参加者があり、我がクラブからは 

  山本直道会員にミクロネシア奉仕活動報告をしていただきました。非常に良いプレゼンテーションで、 

  大変ご好評を頂きました。直道会員、有難うございました。次に 2750 地区の会長幹事会がありました。 

  今はまだ検討事項なのですが、現在日本は 3 ゾーンに分かれている編成を、会員減少の事もありまし 

  て、2 ゾーンに再編するというお話がありました。その場合、第一ゾーンを北海道から関東まで、第二 

  ゾーンを関東以西全地区及びインドネシア・パキスタン・バングラディッシュとするというものです。 

  今後の進捗を見守りたいと思います。22 日本会議は出席者数 2695 名で、非常に盛況でした。来年も 

  楽しみにしていきたいと思います。 

 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        地区大会、皆さんご参加お疲れ様でした。米山奨学金は、現在 14 名の方から寄付を頂いています。引き続 

        き皆さんのご協力をお願い致します。ガバナー公式訪問は 8 月 31 日、ガバナー補佐の訪問は 7 月 27 日 

        となりました。なるべくたくさんの会員で迎えたいと思いますので、出席をお願いします。卓話者のリスト 

        を冊子にしたものが届いています。卓話にお困りになった際には、こちらをご参考頂いてご相談いただけれ 

        ばと思います。 

         

◇ 委員会報告                                                                      
親睦委員会：3 月 30 日の観桜会は夢の島マリーナ内のレストレラン「ディマーレ」です。梅澤会員の 

クルーザーによるクルージングも行ないます。皆様ご参加ください。   立堀佳男副委員長 

奉仕プロジェクト委員会：国際奉仕委員会の方で、7 日(火)に奉仕の集いと言うのがありまして、広尾 RC の 

      ケニアの支援、世田谷 RC のカンボジアへの教師の育成支援の発表があります。お時間が有まし 

      たらご出席をお願いします。                      熊谷行裕委員長 

 

◇ 出席報告                                                                         鹿島孝夫会員 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            坂井芳徳会員 
湯川愛里：長い間沈黙を保っていたジャカルタメンテ RC からモバイル・プロジェクトの車輛が完成したと 

      知らせが来ました。近々、譲渡式を企画することになっており、当クラブからの参加要望を受け 

     ました。後日皆さんのご都合を伺いますのでご検討の程よろしくお願いします。 

梅澤武男：先週 3 人目の孫が誕生しました。健康な母子にニコニコです。  

熊谷行裕：先日、グローバルロータリークラブさんで山本教夫幹事に手伝って頂き、地震予知の卓話をやら 

     せて頂きました。とても皆さん熱心に聞いて頂きましたが、例会のやり方がずいぶん違っていま 

      した。 

志村堅二：長女も就活、薬剤師なので、将来私の薬の管理をしてもらいます。とにかくうれしい限りです。  

山本直道：東京マラソン完走できました！健康に感謝感謝です！  

坂井芳徳：久しぶりの出席です。今後ガンバリマス！ 

立堀佳男：ただいまー、官庁の入札真っ只中です。どちらかと言うとニコニコかな？ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：地区大会、大変お疲れ様でした。また、梅澤さんのお声は素晴らしくて感動い 

   たしました。→ニコニコ    

◇ ゲスト紹介 

北川共史様：初めまして。私は 2 つの顔がありまして、一つは IT の広告代理店をやっておりまして、もう 

      一つは、私の母親が北海道で障害児の通院施設を長年経営しておりまして、その影響で福祉に  

      興味がありまして、最近、日本の子どもの権利が守られていないという現状に対し、『日本の 

      子どもの権利を守ろう』という活動をしております。日本の子どもの未来を変えていくという 

      事に興味を持っていただき、皆様に応援して頂ければと思います。よろしくお願い致します。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：2 週間ぶりの出席です。本日も友人をお連れしました。それと先ほど少し話が 

    出ましたが、カンボジアの支援をしています。義足や保険の事、軍人の手術プロジェクトなど。 

     

◇ クラブ協議会                                  山本教夫幹事 
  次年度の組織票を作成致しました。これを基に次年度の行動目標を考えて頂きたいと思います。私の方では 

  委員会の中では流動的に動いて頂いて良いと考えています。これから新しいメンバーを呼んでいこうと思っ 

  ていますし仲間との交流もしていきたいと思いますので、どんどん動いて頂いて良いので、それも加味して 

  次年度の行動方針を考えて頂ければと思います。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

 今月末までには来年度の組織はしっかり固めて、皆さんで意思の疎通を図って頂きたいと思います。次回の 

 例会は通算 100 回を迎えます。皆さんご参加頂いて是非お祝いをしましょう。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 3 月 30 日 観桜会 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇  ３月２３日   休会  

◇ ３月３０日    観桜会 

◇ ４月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
 

  
   

 
 

  
 

 

 
 

 
 

 

 

 
    梅澤会員  北川様  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ様 湯川会長 

 
 


